

DEPLACER FACILEMENT DES LOTS DE TAURILLONS

Objectif

Le « pousse taurillons » permet de charger des lots de taurillons dans un camion sans énervement et sans risque pour l'éleveur.

Niveau de maturité :



Utilisé en fermes commerciales



Crédit photo : [Chambre d'Agriculture Normandie](#)

Description

Le système fabriqué « maison » par Philippe Benset, éleveur de bovins dans la Manche, est constitué d'une barrière d'élevage de 5 lisses, sur laquelle sont ajoutées des tiges métalliques entre chaque barre, afin que les bovins ne puissent pas passer la tête entre. La barrière est crocheté à la fourche du tracteur puis avançant doucement avec le tracteur, la barrière permet de pousser les bovins à l'endroit désiré, de manière à déplacer des lots d'animaux. L'outil permet un gain de temps pour l'éleveur, notamment lors du chargement des taurillons en camion mais assure également plus de confort et de sécurité : il n'y a pas de contact direct avec l'animal puisque l'éleveur reste dans le tracteur. Les bovins sont également moins stressés car il n'y a pas de cris et d'agitation de la part de l'éleveur.

Pour en savoir plus

[Pousse-taurillon | Chambre d'agriculture Normandie \(normandie.chambres-agriculture.fr\)](#)



Avertissement : L'association LIT OUESTEREL ne conseille pas, ne possède pas de parts, ne reçoit pas de fonds d'une organisation qui pourrait tirer profit de cette fiche. Elle ne garantit pas l'efficacité de la solution présentée et ne pourra en aucun cas être tenue pour responsable d'un éventuel mésusage. Les informations contenues dans cette fiche sont une synthèse des informations disponibles sur le site d'un constructeur et dans la presse spécialisée, que vous retrouvez dans la partie « pour en savoir plus », ci-dessus. Vous pouvez aussi vous référer aux sites d'autres constructeurs ou bien vous rapprocher de votre conseiller agricole.